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Prefeitura realiza distribuição de Kits Escolares e 
fardamentos para alunos da Rede Municipal de Ensino

A educação do município de Campo Alegre está em constante evolução e recebendo cada vez 
mais investimentos por parte da gestão municipal que vem ao longo de seu governo reafirmando 
o compromisso que tem com o desenvolvimento de seus munícipes e colaborando assim com 
a construção de sonhos e de novas perspectivas de futuro.  Com o compromisso de subsidiar e 
qualificar o serviço de educação no município, foram distribuídos aos alunos da Rede Pública 
de Ensino na manhã da última segunda-feira 08 de julho 7.544 kits escolares a todos os alunos 
de ensino fundamental e Pré – Escola que foram confeccionados de forma a atender as 
necessidades de cada etapa de ensino e que vão fortalecer e dar condicionalidade e continuidade 
ao ano letivo de 2019. Os Centros de Educação Infantil também receberam investimentos 
consideráveis em relação ao subsídio que garanta o acesso e a permanência dos alunos nas 
escolas, todos os 5 centros receberam e distribuíram fardamentos para as 1.136 crianças 
matriculadas na rede, contribuindo assim com a garantia do acesso e permanência das crianças. 

Os kits escolares contemplaram todos os alunos do ensino fundamental e os 
fardamentos aos alunos dos Centros de educação Infantil.

Os kits escolares são compostos por mochilas, agendas 

escolares, cadernos de desenho, apontadores, borrachas, 

lápis, canetas hidrográficas, cola branca, giz de cera, lápis 

de cor em resina, massas para modelar, pincéis, tesouras, 

tintas guache, réguas, lápis grafite, canetas esferográficas 

em cores variadas. Tudo pensado para melhor atender ao 

desenvolvimento dos alunos e assim contribuir com o 

desenvolver dos trabalhos propostos nas instituições. 

Além de garantir que o segundo semestre seja decorrido com o máximo de eficácia e 

sanando as necessidades dos alunos, os kits também fazem referência a sustentabilidade, 

conscientizando através de sua temática sobre a importância da preservação, além de 

terem em sua composição um caderno universitário de 100 folhas que foi confeccionado 

através de materiais recicláveis. Essa consciência sustentável além de trazer benefícios 

ao nosso planeta faz parte das políticas públicas do município.
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Campo Alegre apresenta experiência exitosa no 
Congresso Nacional de Secretários de Saúde
02 DE JULHO

Gestores e técnicos municipais da Saúde de 
municípios de Alagoas participam deste a ultima 
terça-feira (02) até a sexta-feira (05) do XXXV 
Congresso do Conselho Nacional de Secretarias 
Municipais de Saúde (Conasems) que acontece 
no Centro de Convenções Ulysses Guimarães, 
em Brasília com o tema "Diálogos no Cotidiano 
do SUS". Pelo menos nove trabalhos de 
experiências exitosas de município alagoanos 
foram apresentados nos dois primeiros dias do 
evento na 16ª Mostra Brasil Brasil Aqui Tem SUS, 
concorrendo com mais de 500 no Brasil.

Dentre as experiências exitosas apresentadas 

no congresso, o município de Campo Alegre 

foi representado pela fonoaudióloga Wivian 

Villena que apresentou o trabalho (Avaliação 

do Frênulo Lingual). O projeto foi apresentado 

pela profissional que atua no Núcleo de Apoio 

à Saúde da Família NASF. A secretária municipal 

de saúde Tamiris Santos também participou 

do evento. 

O Congresso do Conselho Nacional de 

Secretar ias  Municipais  de Saúde – 

CONASEMS, promove o encontro de mais 

de 5 mil congressistas – dentre eles, gestores 

municipais de saúde, trabalhadores do SUS, 

e  de  todas  as  esferas  de  governo, 

representantes de instituições ligadas à saúde 

pública e autoridades. O encontro é um 

momento de troca de experiências e 

informações que impactam diretamente no 

fortalecimento do SUS.



04

Conselho Municipal de Previdência de Campo 
Alegre empossa novos membros
03 DE JULHO

Na manhã desta quarta-feira (03), a diretora presidente do Fundo de Aposentadoria e Pensão dos 
Servidores Públicos de Campo Alegre (FAPEN), Géssica Cleide da Costa empossou os 
conselheiros que farão parte da nova composição do Conselho Municipal de Previdência do 
município. Na ocasião a diretora agradeceu ao empenho de todos os conselheiros que estão 
saindo e desejou boas vindas aos novos membros, colocando-se à disposição de todos para 
contribuir com o desempenho das atividades do Conselho. Os novos membros exercerão o 
mandato por um período de dois anos (2019/2021).  Estiveram presentes os vereadores  
José Correia (Jura), Toinho da Saúde, Kelly Guimarães e Jeane Nascimento, a diretora 
administrativa do FAPEN Edna Batinga, a ex-presidente do Conselho de Previdência Maria 
Rosangela Silva Souza e a advogada pública Dra. Isabella Zaidan.  O novo presidente do
Conselho Municipal de Previdência Cláudio  Dacosta, em suas palavras agradeceu ao convite 
e informou que fará um Conselho forte e atuante de forma coletiva, unindo os esforços de todos 
para dar continuidade à atuação da gestão passada. O Conselho tem a importante missão de 
fiscalizar e acompanhar o gerenciamento dos recursos captados pelo Fapen, além de outras 
atribuições, tudo isso de forma autônoma e independente.
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Prefeitura de Campo Alegre garante reajuste de 
4,17% no salário dos professores da Rede Municipal
05 DE JULHO

A Prefeitura de Campo Alegre recentemente aprovou o reajuste para os profissionais do 

magistério que atuam no município. A matéria foi aprovada pela Câmara de Vereadores e 

sancionada pela prefeita Pauline Pereira garantindo que os professores do município recebam 

o que determina a legislação nacional. Os professores efetivos tiveram o reajuste de 4,17% 

equiparando ao piso nacional da categoria, que é de R$ 2.557,74, salário inicial para professores 

de 40 horas. Já os profissionais que trabalham no apoio administrativo tiveram reajuste de 4%. 

Após a publicação da Lei que autoriza o reajuste a Prefeitura realizou o pagamento dos 

salários dos professores retroativamente a Maio, que é a data base para reajuste no município 

segundo o PCC, Lei Municipal 613/2012. A gestão municipal vem garantindo também que 

todo servidor que pede progressão, estando com as Avaliações de Desempenho concluídas, 

tem sua progressão garantida. Neste mês de julho, já está previsto 170 servidores para 

progressão de letra, sendo a grande maioria do primeiro concurso realizado em 1998, estes 

profissionais também tem por Lei na progressão horizontal um aumento salarial de 5% para 

professores, e de 3% para todos os servidores de apoio e administrativo. “Concedemos mais 

um reajuste, pagamos retroativo, estamos em dia com as letras, estamos em dia com as 

progressões concedidas”, disse a prefeita Pauline Pereira, destacando o compromisso do 

município com os profissionais da educação.

O reajuste foi aprovado em Junho e os profissionais já receberam retroativo a Maio 
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Prefeita Pauline participa de reunião com 
Superintendente da CODEVASF para definir 
cronograma de inicio da pavimentação de Ruas
08 DE JUNHO

A prefeita Pauline Pereira juntamente com a gerente municipal de convênios Letícia Maria 

estiveram nesta quinta-feira 04, na sede da CODEVASF em Penedo em reunião com 

Superintendente Marlan Ferreira, onde na ocasião trataram do início das obras de pavimentação 

de várias ruas em diferentes localidades do município de Campo Alegre.  A garantia dos 

recursos através do órgão já havia sido anunciada pelo deputado federal Arthur Lira, e 

confirmada pelo superintendente regional da Codevasf em Alagoas Alagoas, Marlan Ferreira 

em evento realizado no município em dezembro de 2018, onde foi feito o anuncio da 

contemplação de  recursos na ordem de 2,5 milhões de reais para pavimentação de ruas. 

Deste então os técnicos da Prefeitura iniciaram o processo de escolha das ruas, preparação 

dos projetos, realização do trabalho de topografia e aguardava o anuncio para iniciar as obras. 

A prefeita Pauline Pereira informou que as obras de pavimentação devem ser iniciadas em 

no máximo 40 dias. Com os recursos serão contempladas com pavimentação em 

paralelepípedos 25 ruas e travessas da sede do município e no Povoado Chã da Imbira.



07

Fanfarras de Campo Alegre e Luziápolis se 
apresentaram nas comemorações pelos 72 anos 
de Junqueiro
09 DE JULHO

As bandas fanfarras de Campo Alegre e do distrito Luziápolis participaram nesta segunda-feira 
08 de julho, do desfile de Bandas Fanfarras realizado na cidade de Junqueiro, em comemoração 
aos 72 anos da “Terra da paixão”. As duas bandas deram um grande show musical e de 
coreografias, recebendo os aplausos do público que assistiu o desfile e as performances das 
bandas.  Com muito entusiasmo as duas bandas contagiaram ao público que assistiu por todo 
o percurso ostentando suas bandeiras e estandartes, com sua disciplina, harmonia, evoluções e 
um repertório com vários hits da atualidade, além de suas belas jovens balizas. A primeira 
banda a se apresentar foi a Banda Fanfarra de Campo Alegre comandada pelo maestro 
Wesley Tiago que levantou a arquibancada e encantou os presentes com a perfeita harmonia 
entre música e corpo de balizas, sob muitos aplausos dos que assistiram a apresentação de 
uma das maiores fanfarras de Alagoas. As balizas deram um show aparte comandadas pela 
coreógrafa Cícera Camila.

Logo em seguida foi a vez a Banda do Distrito Luziápolis. A BANFAL deu mais um show de 
apresentação, sob a regência do maestro Ronaldo Cardoso e das belas coreografias do corpo 
de balizas comandado pelo coreografo Birah. A Prefeitura de Campo Alegre tem investido nas 
bandas fanfarras do município, atualizando os figurinos e investindo em aquisição de novos 
instrumentos. As Bandas Fanfarras do município são gerenciadas pela Secretaria Municipal 
de Cultura, Comunicação, Eventos e Promoção ao Turismo. O secretário municipal de 
cultura Márcio José como sempre faz acompanhou a apresentação das duas bandas dando 
suporte através da Secretaria de Cultura.
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Prefeitura de Campo Alegre lança Carta de 
Serviços ao cidadão
09 DE JULHO

Desde o dia 14 de Junho, obedecendo ao prazo previsto na Lei 13.460/2017, alinhado ao 

esforço do Controle Interno em parceria com os gestores da Administração Pública Municipal 

em estabelecer padrões de qualidade no atendimento prestado aos cidadãos por seus Órgãos 

e entidades, a Carta de Serviços ao Usuário foi instituída no Município de Campo Alegre, 

através do Decreto n° 20/2019, passando a fazer parte do rol de instrumentos voltados à 

Transparência Pública. A Carta, desde então, encontra-se disponível no Site Oficial, e 

tem por objetivo informar ao cidadão sobre os serviços prestados pela Administração, 

os meios de acesso a esses serviços e o compromisso na qualidade de atendimento prestado 

ao usuário, visando garantir a transparência nas informações sobre todas as ações e 

programas executados. A população poderá encontrar informações sobre os serviços 

prestados nas secretarias municipais, o que deve fortalecer a transparência na administração 

pública, e facilitar o acesso do usuário. Acesse nossa Carta e confira o Decreto na 

íntegra no Site Oficial:

Disponível no portal da Prefeitura o novo sistema amplia a capacidade de atendimento 

do governo municipal às demandas da sociedade em geral, com qualidade e eficácia.
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Instituições da Rede Municipal de Ensino retomam 
as aulas para o do 2º semestre
10 DE JUNHO

Após um período de recesso escolar que teve início 
no último dia 21 junho, todas as Instituições que 
compõem a Rede Municipal  de Ensino de 
Campo Alegre retomaram suas atividades para o 
início do segundo semestre de 2019 nesta 
segunda-feira, 08 de julho, com muita festa, 
diversão e alegria. O período de volta às aulas é 
uma etapa de recomeços. Mesmo sendo um recesso 
de curta duração, as crianças saem de uma rotina 
para entrar em outra, por isso é tão importante 
recebê-las com muito entusiasmo e dinamismo de 
forma que se sintam acolhidas e protegidas na 
Instituição de Ensino, entendendo que se levam 
alguns dias para retomar a dinâmica e ritmo em classe. 

Retomar as atividades letivas e renovar 
os planos, os objetivos, as metas, fazem 
parte desse novo ciclo que se inicia. 
Com baterias recarregadas alunos e 
p r o f e s s o r e s  c a m i n h a m  j u n t o s 

buscando a melhoria de um futuro que se torna mais fácil através da educação, podendo contar 
com o apoio e afago de quem está presente em seu processo de desenvolvimento e construindo 
valores. É importante lembrar, que a participação da família, soma ainda mais no aprendizado e 
na readaptação escolar dos alunos, sendo assim um compromisso de todos educar e 
acompanhar o desenvolvimento dos mesmo em todo período escolar. Durante o período de 
recesso escolar algumas escolas passaram por melhorias e reformas visando melhorar ainda 
mais as condições para os alunos e professores que atuam na educação do município.
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Secretarias promovem palestra sobre primeiros 
socorros para grupo de Idosos
10 DE JULHO

Na ultima quarta-feira dia 10 de julho, a Secretaria Municipal da Mulher, Juventude e Idoso 
em parceria com a Secretaria Municipal de Segurança Institucional realizou o segundo 
momento da palestra sobre “Primeiros Socorros e Prevenção de Incêndios”. A palestra foi 
ministrada pelo Bombeiro Civil Emerson Felix e teve como público o Grupo de Convivência 
de Idosos "De Bem com a Vida". Esta palestra é de suma importância porque tem como 
objetivo orientar os idosos como agir em situações de emergência, como engasgamento, 
parada cardiorrespiratória, quedas e vazamento de gás.

Reunião Intersetorial debate sobre o fluxo de 
atendimentos de medidas socioeducativas
10 DE JULHO

Nesta quarta-feira, 10 de julho, o Centro de Referência 
Especializado de Assistência Social - CREAS, realizou 
uma reunião com participação de diversos atores da 
Rede de Proteção à criança a ao adolescente, tais como 
representantes da Saúde, Educação, Assistência Social, 
Secretaria da Mulher, Juventude e Idoso, Ministério 
Público e Poder Judiciário, para discutir sobre o fluxo 
de atendimento do serviço de Medida Socioeducativa, 
visto que tem surgido demanda nesse sentido. O 
CREAS é responsável, por acompanhar os casos de 
adolescentes que cometeram atos infracionais e foram 
designados judicialmente a cumprir medida 
socioeducativa em meio aberto, podendo ser a 
Liberdade Assistida e a Prestação de Serviço à 
Comunidade, porém o trabalho deve ser realizado de 
forma intersetorial e em rede, tendo em vista o 
atendimento integral destes adolescentes e suas 
famílias.

Na ocasião buscou-se estreitar relações 
com a justiça, para que o fluxo do 
serviço seja estruturado no município, 
através da criação do Plano Municipal 
de Atendimento Socioeducativo, assim 
como, esclarecer um pouco do serviço 
para as outras políticas públicas 
envolvidas. O MP e o Poder Judiciário 
se colocaram à disposição e firmaram o compromisso de manter o fluxo e o diálogo, e apoiaram 
a estruturação do atendimento no município.
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Ministério da Saúde realiza habilitação da Academia 
de Saúde do Povoado Chã Da Imbira

11 DE JULHO

O município de Campo Alegre conta atualmente com três unidades de 
Academias de Saúde em pleno funcionamento, sendo uma localizada 
na sede da cidade inaugurada em março de 2014, uma no Povoado 
da Chã da Imbira e outra no Distrito de Luziápolis ambas inauguradas 
em junho de 2018. Recentemente foi assinada a ordem de serviços 
para construção de mais uma academia que será localizada no Conjunto 
Olival Tenório. O recurso de custeio para esse equipamento de saúde 
é no valor de R$ 3.000 (Três mil reais) mensal, porém até então o 
município só estava recebendo os recursos referente a unidade  da Sede, 
mantendo as outras duas academias com recursos próprios do 
município. No ultimo dia 01 de Julho, saiu à nova Portaria 
de Nº 1.533 do Ministério da Saúde, habilitando a Academia da Saúde 
do Povoado Chã da Imbira que passará a receber os recursos, ficando 
a pendência de habilitação da unidade do Distrito de Luziápolis.  Com 
o recurso federal de custeio que o município recebe, ainda não é o 
suficiente para manter um serviço de qualidade, tendo que o 
município arcar com a contra partida para custear as despesas de pessoal, 
manutenção e equipamentos, principalmente das unidades que não tem 

Prefeitura de Campo Alegre realiza mais uma 
entrega de cadeiras de banho e cadeiras de rodas

11 DE JULHO

A Prefeitura Municipal de Campo Alegre, através da Secretaria Municipal da 
Mulher, Juventude e Idoso realizou a entrega de 14 cadeiras de banho e 
15 cadeiras de rodas para os pacientes assistidos por Campo Alegre, distrito 
de Luziápolis e Povoados, contemplando aqueles que já tinham efetuado o 
pedido. As cadeiras foram adquiridas com recursos próprios do município. 
“É de suma importância melhorar a qualidade de vida das pessoas que tem 
restrição de mobilidade. Atendendo corretamente as necessidades do usuário, 
permitindo que ele tenha o maior benefício possível”, destacou a Secretária da 
Mulher, Andreza Leão. Os equipamentos vão proporcionar mais mobilidade, 
conforto e qualidade de vida para os beneficiários que possui necessidades 
especiais.

habilitação e já estão em funcionamento a mais de ano. Os serviços possuem uma equipe de 
profissionais qualificados de Educação Física e Nutricionistas, bem como, uma rede 
estruturada para atender as demandas existentes. 
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Alunos da Escola Vereador João Rogério dos 
Santos recebem medalhas no Concurso Canguru 
de Matemática
11 DE JULHO

A Escola Municipal Vereador João Rogério dos Santos iniciou o 2° semestre de 2019 focada 

na obtenção de resultados e com muito a se comemorar depois do sucesso obtido na edição 

2019 no  Concurso Canguru de Matemática Brasil.  O Concurso tem como objetivo ampliar e 

incentivar o desenvolvimento dos conhecimentos matemáticos, contribuir para a melhoria do 

ensino de Matemática em todos os níveis da Educação Básica, favorecer o estudo de maneira 

interessante e contextualizada, aproximando os alunos do universo da Matemática e estimular 

a capacidade dos alunos de obter prazer e satisfação intelectual na resolução de problemas de 

Matemática pura ou aplicada.  Por iniciativa da coordenadora pedagógica Rosana Clis, a 

escola inscreveu 149 alunos que realizaram a prova na própria instituição para ambos os 

níveis, sendo posteriormente avaliados em nível nacional. A iniciativa rendeu frutos louváveis 

para a educação municipal. O aluno Kevin Willian Santos Florêncio foi medalhista de bronze 

no concurso Canguru e a aluna Karina Louisy Santos Costa foi condecorada com Honra ao 

Mérito. Os alunos receberam a premiação na manhã desta quarta-feira 10, em uma solenidade 

feita na própria instituição. Todos os demais alunos participantes da olimpíada também 

receberam um certificado de participação.

Além das medalhistas outros 27 alunos que 

obtiveram os melhores resultados, receberam 

também broches evidenciando seu sucesso e 

estimulando para que a paixão pela matemática 

seja constante e cheia de bons frutos para um 

futuro brilhante. A Prefeitura de Campo Alegre 

parabeniza aos alunos que participaram do 

concurso e agradece aos profissionais que se 

dedicaram e se dedicam a fazer da educação 

m u n i c i p a l  u m  p o n t o  f u n d a m e n t a l  d e 

desenvolvimento social e humano, assim reafirma 

seu compromisso em ofertar uma educação de 

qualidade para todos e para cada um.
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Campo Alegre sediou o I Seminário Regional 
de Educação realizado pelo Conisul
11 DE JULHO

Técnicos dos municípios envolvidos no Programa Melhoria da Educação participaram nesta 

quinta-feira (11), do I Seminário Regional de Educação realizado pelo Conisul.  O 

encontro aconteceu no Centro Social de Campo Alegre – CESCA. A recepção aos 

participantes e credenciamento aconteceu no Empório Alegre, inclusive com a participação 

da Filarmônica Emeriato Pereira Lima. O evento que foi organizado pelo Consórcio em 

parceria com a Prefeitura de Campo Alegre e contou com a presença da prefeita 

Pauline Pereira, secretários municipais de educação dos 17 municípios envolvidos e de 

4 outras cidades alagoanas convidadas pelos gestores: Taquarana, Belém, Limoeiro de 

Anadia e Maribondo. Na abertura do evento a prefeita Pauline Pereira desejou boas vindas 

aos municípios participantes e destacou os avanços que os municípios que fazem parte do 

Conisul estão conseguindo através da troca de experiências e de conhecimentos. 

“Temos aqui uma competição saudável, cada um dos municípios ajudando os outros para 

avançarmos cada vez mais na educação que ofertamos”, disse a prefeita.

O evento faz parte das etapas de formação do Programa Melhoria da Educação, 

iniciativa em parceria com a Fundação Itaú Social e a Oficina Municipal.

Durante o seminário  o município de 

Teotônio Vilela apresentou a Experiência 

Exitosa em Educação de Jovens e Adultos 

– EJA, e o município de Coruripe apresentou 

a palestra BNCC e SAEB em foco: Como 

Coruripe reestruturou o seu currículo 

atendendo os princípios legais garantindo o 

sucesso na aprendizagem dos alunos.  

O evento contou ainda com a participação de 

representantes da Câmara de Vereadores de 

Campo Alegre.
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SEMED promove reunião para apreciação da 
Instrução Normativa do transporte universitário
13 DE JULHO

No início do mês de julho a Secretaria Municipal de Educação através da Diretoria de gestão 

Administrativa – DIGA, realizou uma reunião para atualização da instrução normativa do 

transporte universitário. O encontro aconteceu na Escola Monsenhor Hildebrando Veríssimo 

Guimarães e teve o objetivo de alinhar e discutir sobre as condicionalidades estabelecidas aos 

usuários do transporte universitário. A reunião contou com a participação de representantes da 

Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito, onde foi deixado claro sobre a conduta e os 

procedimentos a serem adotados para o uso do transporte que atualmente é ofertado a mais de 

800 estudantes de município que cursam faculdades em outras cidades. Para a estudante Bruna 

Nóia a participação dos universitários na construção e atualização da instrução normativa é de 

extrema importância para que o processo se dê de forma clara e transparente, envolvendo os 

representantes dos interessados no serviço e subsequentemente os prestadores do mesmo. A 

Prefeitura Municipal de Campo Alegre vem investindo ao longo de sua gestão atual para melhoria 

e ampliação do serviço, pensando em contribuir com a construção de um futuro promissor aos 

usuários do serviço, assim como ampliar sua oferta atendendo ao máximo possível de universitários. 

Recentemente adquiriu 08 ônibus modernos para o serviço. O sonho de se ter um futuro sólido e de 

qualidade é alimentado por cada universitário e cursista que utiliza o transporte, o município 

compreende, incentiva e reafirma seu compromisso com o auxílio e o subsídio para que tal 

sonho seja alcançado.
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Prefeitura de Campo Alegre realizou o 1º Encontro 
de Licitações

13 DE JULHO

A Prefeitura de Campo Alegre, por meio da Secretaria 

Municipal de Administração, Gestão e Planejamento 

(SEMAGEP), em parceria com a Procuradoria Geral do 

Município (PGM), representada pelo procurador geral 

adjunto, Dr. Adailton Tenório, realizou  o “1º Encontro de 

Licitações”,  com o tema “A relação entre o gestor e o 

Termo de Referência”. O evento foi realizado nesta sexta-feira 

12, no Centro Social de Campo Alegre, das 14:00h às 21:00h, 

onde também foram apresentadas algumas  instruções 

normativas, momentos de debates, minicurso e oficina. 

O evento teve a participação da prefeita Pauline Pereira, 

dos secretários municipais, e colaboradores das secretarias 

ligados ao planejamento e compras.  Campo Alegre é o 

segundo município de Alagoas a instituir o Plano Anual 

de Contratação (PAC). “O PAC, além  de ampliar a 

transparência, também fortalecerá  a fase de planejamento, auxiliará na identificação de riscos 

inerentes aos processos, aperfeiçoará a gestão de contratos e oportunizará ganhos de escala e 

gerará  economicidade para Gestão Públicas”, disse  a Secretária Jasllinny Araújo. 

A Instrução Normativa n° 001/2019, que instituiu o Plano Anual de Contratações representa um 

marco importante na Administração Municipal de Campo Alegre, pois adota ferramentas de 

planejamento e controle mais rigorosas, fazendo com que os gestores adotem planejamento 

estratégico  para alcançar seus objetivos, além de garantir mais transparência e eficiência das 

contratações.  O minicurso  teve como tema "A  relação entre o gestor e Termo de Referência, 

e foi ministrado pelo Dr. Evandson Moraes, Coordenador do Setor de Licitações do município 

que apresentou uma visão sistêmica do processo licitatório destacando-se a importância do 

planejamento estratégico, da delimitação da necessidade, a escolha da solução mais eficaz, o 

dever de realizar uma profunda análise sobre os efeitos da contratação futura, os riscos 

decorrentes da solução escolhida, os impactos trazidos pelo TR na licitação e a responsabilidade 

dos gestores, a qual nasce da elaboração do TR  e se estende até execução do contrato.
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CREAS realiza mais uma ação da Campanha de 
Erradicação do Trabalho Infantil
13 DE JULHO

Neste sábado 13 de Julho, o Centro de Referência 
Especializado de Assistência Social – CREAS, em parceria 
com a Secretaria Municipal de Indústria e Comércio realizou 
uma levantamento de crianças e adolescentes em situação 
de trabalho infantil na Feira Livre de Campo Alegre (Sede). 
Durante a ação também foi realizada  distribuição de 
materiais informativos bem como orientações aos feirantes 
e a própria sociedade que usufrui de serviços destas 

crianças e verificou a incidência do trabalho infantil neste tipo de atividade.  Foi realizada 
panfletagem e feito esclarecimentos referente à proibição do trabalho infantil, dando ciência às 
penalidades que os responsáveis poderão sofrer diante das leis que protegem essa causa.

As ações estratégicas de orientação e sensibilização da Rede de Proteção têm o intuito de 
buscar a redução nos números de casos envolvendo crianças e adolescentes em situação de 
trabalho infantil, para que cada um tome consciência e faça sua parte, através da denúncia, 
assim como, advertir os que têm aceitado o trabalho, ou que empregam as crianças e os 
adolescentes, que existem penalidades para estas pessoas, diante do fato de que o trabalho 
infantil é ilegal e deve ser combatido por todos.
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Secretaria de educação aplica avaliações para 
os estudantes dos 2º ao 4º anos

17 DE JULHO

A Secretaria Municipal de Educação – SEMED, realizou a aplicação da avaliação 
diagnóstica, em Língua Portuguesa e em Matemática. Essas avaliações foram elaboradas 
pelos técnicos / formadores dos anos iniciais, para atender 2.138 alunos do 2º ao 4º ano 
do ensino fundamental da Rede Pública Municipal de Ensino. A avaliação diagnóstica é 
uma ferramenta que dá suporte para mapear o nível de ensino aprendizagem e consiste 
em avaliar as habilidades que já foram consolidadas e quais não foram atingidas pelos 
estudantes. Obtendo assim um olhar mais direcionado as práticas pedagógicas, 
redirecionando as propostas de atividades a serem realizadas a fim de alcançar um 
bom aproveitamento de todos e de cada um dos alunos. Realizada nas escolas 
Miguel Matias, Helenilda Correia, João Paulo II, João Rogério, Rui Palmeira, 
Maria Lourinete, Cícero Salustiano, Cícero Mizael e Menino Jesus de Praga a 
avaliação é uma das metas da Secretaria Municipal de Educação, que após tabulação 
dos resultados terá mais subsídios para ir em busca de novas possibilidades de 
contribuição para mediar as intervenções pedagógicas em relação aos resultados 
esperados,  De acordo com a Coordenadora de Práticas Pedagógicas Cleide Farias 
“a avaliação norteará o planejamento das escolas para o trabalho em sala de aula, 
visando mensurar o desempenho dos estudantes da rede municipal de ensino”.

A educação quando vista como forma de mudança social e como degrau para uma vida 
profissional de sucesso, deve ser estimulada e fortalecida com práticas que visem 
desenvolver todos os aspectos de construção humana, nessa perspectiva a Secretaria 
Municipal de Educação vem inovando em suas práticas de forma a atender as 
especificidades de cada aluno, contribuindo de forma eficaz com o desenvolvimento 
de todos e de cada um.
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Prefeitura promove oficina sobre os Objetivos 
de Desenvolvimento Sustentável – ODS

17 DE JULHO

A Prefeitura Municipal de Campo Alegre através de iniciativa da Secretaria Municipal de 

Indústria e Comércio em parceria com o SEBRAE / AL, promoveu na ultima quinta-feira 

18, uma oficina sobre as "Ações intersetoriais para alcançar os ODS 2030 da ONU" 

realizada no Espaço Vida. O encontro reuniu secretários municipais e colaboradores de 

algumas secretarias.  A oficina realizada em parceria com o Sebrae abordou sobre as 17 

metas globais estabelecidas pela assembleia das Nações Unidas visando a construção de 

um mundo melhor até 2030. Os 17 Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS), 

aprovados na Cúpula das Nações Unidas sobre o Desenvolvimento Sustentável, são 

específicos para trazer mudanças positivas sociais, econômicas e ambientais na vida 

das pessoas. Embora de natureza global e universalmente aplicáveis, dialogam com as 

políticas e ações nos âmbitos regional e local.
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Banda Fanfarra de Campo Alegre abrilhantou 
desfile de Emancipação Política de Anadia

18 DE JULHO

Na ultima quinta-feira 18 de Julho, a Banda Fanfarra de Campo Alegre realizou mais uma 
brilhante apresentação durante o desfile estudantil nas comemorações pelos 218 anos de 
Emancipação Política do município de Anadia Alagoas.  Como de costume em suas 
apresentações a Banda Fanfarra de Campo Alegre levantou o público que assistiu o 
desfile. Ostentando suas bandeiras e estandartes, com sua disciplina, harmonia, 
evoluções e um repertório com vários hits da atualidade, além de suas belas jovens 
balizas que mais uma vez deram um show aparte. A Banda de Campo Alegre que é 
comandada pelo maestro Wesley Thiago e pela coreógrafa Cícera Camila é sempre 
destaque por onde se apresenta. Atualmente a banda que é composta por 130 
componentes e é considerada o maior patrimônio cultural de Campo Alegre. 

Na ocasião o prefeito de Anadia, Celino Rocha, agradeceu a prefeita de Campo Alegre 
Pauline Pereira pela gentileza de enviar a banda para as comemorações de seu município. 
A apresentação foi prestigiada pelo secretário de Cultura, Comunicação, eventos e 
promoção ao Turismo de Campo Alegre, radialista Márcio José.
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Escolas Municipais avançam na implantação 
dos grêmios estudantis

19 DE JULHO

Considerando a relevância da participação da classe estudantil na efetiva vida escolar, as 
Instituições de Ensino da Rede Pública Municipal convocaram todos os alunos para 
participar da assembleia geral de aprovação do estatuto do grêmio estudantil e eleição 
da comissão eleitoral, tudo isso, acompanhado e orientado pela comissão pró-grêmio. 
As assembleias foram realizadas entre os dias 16 e 18 de julho visando o exercício pleno 
da cidadania, com aquisição de conhecimentos políticos, constituindo integralmente a 
criticidade, a responsabilidade, e a consciência de cidadãos e cidadãs que atuem 
verdadeiramente no meio social em que vivem. O Grêmio Estudantil como entidade 
criada e gerida por estudantes, passa a se integrar na proposta e na prática pedagógica 
da escola, sendo um importante instrumento de fortalecimento para a gestão democrática. 
Dessa forma, a Secretaria Municipal de Educação de Campo Alegre acredita que os 
estudantes devem ocupar um espaço representativo na escola e que o Grêmio Estudantil 
trará aos estudantes diversas e ricas experiências que impulsionarão influências no 
contexto político, no conhecimento aprofundado dos seus direitos e deveres, e 
fortalecerão o espírito idealista, a coletividade, a participação e a autonomia, culminando 
com o exercício crítico de ações nas áreas culturais, política e social, indispensáveis 
nos espaços democráticos.

Para a professora Taysa Kawanny: o Grêmio Estudantil 
será uma entidade colegiada autônoma, representativa 
dos interesses dos estudantes de ensino fundamental – 
anos finais, com finalidades educacionais, culturais, 
cívicas, esportivas e sociais, constituído por representantes 
do corpo discente de cada unidade educacional. A 
Secretaria Municipal de Educação de Campo Alegre 
espera contribuir, significativamente, para a mobilização 
e organização dos estudantes, e para tornar o Grêmio 
Estudantil uma realidade na escola pública, no âmbito 
do Sistema Municipal de Ensino dessa cidade.



Os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável propostos, atualmente em discussão, 

são os seguintes: 

1. Acabar com a pobreza em todas as suas formas, em todos os lugares;

2. Acabar com a fome, alcançar a segurança alimentar e melhoria da nutrição e promover 

a agricultura sustentável;

3. Assegurar uma vida saudável e promover o bem-estar para todos, em todas as idades;

4. Assegurar a educação inclusiva e equitativa de qualidade, e promover oportunidades 

de aprendizagem ao longo da vida para todos;

5. Alcançar a igualdade de gênero e empoderar todas as mulheres e meninas;

6. Assegurar a disponibilidade e gestão sustentável da água e saneamento para todos;

7. Assegurar o acesso confiável, sustentável, moderno e a preço acessível à energia, 

para todos;

8. Promover o crescimento econômico sustentado, inclusivo e sustentável, emprego pleno 

e produtivo, e trabalho decente para todos;

9. Construir infraestruturas resilientes, promover a industrialização inclusiva e 

sustentável e fomentar a inovação.;

10. Reduzir a desigualdade entre os países e dentro deles;

11. Tornar as cidades e os assentamentos humanos inclusivos, seguros, resilientes 

e sustentáveis;

12. Assegurar padrões de produção e consumo sustentáveis;

13. Tomar medidas urgentes para combater a mudança do clima e seus impactos;

14. Conservação e uso sustentável dos oceanos, mares e dos recursos marinhos, para 

o desenvolvimento sustentável;

15. Proteger, recuperar e promover o uso sustentável dos ecossistemas terrestres, gerir 

de forma sustentável as florestas, combater a desertificação, deter e reverter a degradação 

da terra, e estancar a perda de biodiversidade;

16. Promover sociedades pacíficas e inclusivas para o desenvolvimento sustentável, 

proporcionar o acesso à justiça para todos e construir instituições eficazes, responsáveis 

e inclusivas em todos os níveis;

17. Fortalecer os meios de implementação e revitalizar a parceria global para o 

desenvolvimento sustentável.
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Secretaria de Infraestrutura realiza melhorias 
na Pavimentação do Conjunto Olival Tenório
22 DE JULHO

A Secretaria Municipal de Infraestrutura está realizando a operação Tapa Buraco, 
promovendo melhorias na Pavimentação do Conjunto Olival Tenório.  Os serviços 
acontecem desde a semana passada, onde mesmo com as dificuldades enfrentadas pelo 
período chuvoso, a equipe segue trabalhando visando melhorar as ruas e avenidas 
do residencial.

Escola Municipal Vereador João Rogério 
realizou a II Educação da Gincana Literária
24 DE JULHO

A Escola Municipal Vereador João Rogério dos Santos 
realizou no último dia 18 de julho a II Gincana Literária JR, 
envolvendo todos os alunos da instituição, promovendo 
um momento de interação e muito aprendizado para todos 
os alunos da instituição. O evento aconteceu no Ginásio 
Poliesportivo João Matias da Silva. A Gincana foi à 
culminância da associação de projetos importantes 
desenvolvidos no primeiro semestre na instituição: 
Projeto Literário Leitura Compartilhada e Projetos 
Integradores, este último, parte do Programa Nacional 
do Livro Didático e que visam o máximo aproveitamento 
das práticas pedagógicas e a busca por bons resultados. 
Foram apresentados os temas: Brinquedos, Alimentação 
Saudável, Povos Indígenas, África tecendo novos olhares 

e Sustentabilidade pelas turmas do 1o ao 5o ano do ensino fundamental, onde cada turma 
decorou seus estandes e apresentou brilhantemente de uma forma clara e dinâmica sobre 
os temas abordados.  As séries escolares desenvolveram provas relacionadas ao 
desenvolvimento do aprendizado trabalhado no semestre em várias áreas do conhecimento 
através de leituras, apresentações artísticas, maquetes, decoração dos estandes e pesquisas 
acadêmicas e culturais desenvolvidas em nossa cidade e em nosso estado.
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Gestantes assistidas pelo CRAS Sede visitam 
à maternidade da UMSAM
24 DE JULHO

No último dia 24 de julho, o Centro de Referência de Assistência Social (CRAS), da sede 
de Campo Alegre, realizou visita institucional à maternidade da Unidade Mista Senador 
Arnon de Melo com o Grupo de Convivência de Gestantes que são assistidas pelo órgão. 
O momento foi conduzido pela enfermeira obstetra Elayne Freitas, que apresentou as 
instalações da maternidade, falou sobre o parto humanizado realizado no município, 
explanou sobre as fases do parto e elucidou dúvidas das gestantes. Além disso, a 
Assistente Social Elaine Costa mencionou como procede o registro do bebê, explicando 
sobre a importância da certidão de nascimento, primeiro documento da criança. A visita 
contou ainda com a presença da enfermeira Angela Silva, a parteira Juracy Melo, da 
técnica de referência do grupo de gestantes e psicóloga do CRAS, Fabrícya Ferro e da 
oficineira Luciene Santos.

Esse momento na maternidade faz parte do cronograma de atividades dos grupos de 
convivência de gestantes do CRAS e tem como objetivo garantir a vinculação da 
gestante à sua unidade de referência para o parto, elucidar dúvidas, minimizando 
fantasias pelo medo do desconhecido, assegurando a humanização, proporcionando 
uma sensação de segurança e acolhimento.



Os trabalhos de pesquisa apresentados puderam contar com a participação de seus 
idealizadores: professores, comerciantes, artesãos e representantes da prefeitura, além 
dos integrantes do Projeto Criar da UAI – Luziápolis que puderam aproveitar o momento 
para mostrar o belíssimo trabalho que desenvolvem na instituição. A gestão escolar 
ressalta a importância no empenho de toda a equipe no processo de aprendizagem dos 
alunos e reafirma o compromisso com uma educação plural que qualifica seus alunos para 
uma vida de sucesso e com muita responsabilidade social.

CEI Maria José realiza ações de sensibilização
de Combate ao Mosquito da Dengue
24 DE JULHO

Durante o período de 15 a 22 de julho o Centro de 
E d u c a ç ã o  I n f a n t i l  M a r i a  J o s é  Vi e i r a  d a 
Costa realizou ações voltadas a conscientização e 
combate ao mosquito Aedes Aegypti, envolvendo
toda a comunidade escolar e seu entorno. As ações 
ocorreram de forma lúdica e prática, no qual as 
educadoras usaram diversas metodologias 
envolvendo fantasias do mosquito, aulas ao ar livre, 
simulação de combate ao foco de criação do 
mosquito, visita a todas as salas de referência, 

apresentação musical, dramatização com teatro de fantoches, confecção de adereços, entre 
tantas outras que facilitaram a absorção do conteúdo apresentado e consequentemente 
contribuíram de forma mais eficaz com o processo de conscientização dos pequenos.  Além 
de todas essas ações o CEI Maria José também contou com a participação dos profissionais 
que atuam diretamente no combate ao mosquito, os agentes de endemias ministraram uma 
importante palestra para as crianças e comunidade escolar, conscientizando sobre a 
importância do combate constante e principalmente a responsabilidade de proteger as 
crianças de tal ameaça, assim como aproveitando o momento também foi realizado um 
mutirão de limpeza dentro e no entorno do prédio.
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Para fechar com chave de ouro e conscientes de que é uma luta constante foi realizado pela 
equipe da instituição na manhã de segunda-feira 22 de julho uma grande passeata pelas 
principais ruas da comunidade, onde o foco principal é a conscientização, assim como a 
importante missão de inserir as crianças como protagonista de uma ação que causa 
impacto direto em sua qualidade de vida. “É importante oferecer a criança a oportunidade 
de construir, de forma ativa conhecimento de tudo que a cerca, principalmente do 
ambiente em que vive, a fim de desenvolver habilidades que lhes permitam organizar 
mentalmente as informações recebidas e consequentemente, multiplicar em seu ambiente 
familiar”, destacou a diretora da instituição. Ações como essas são bastantes relevantes 
para chamar a atenção da comunidade e intensificar o controle do mosquito, evitando 
que o mesmo, possa se reproduzir e comprometer a saúde de toda comunidade local.

A Secretaria Municipal da Mulher, Juventude e Idoso iniciou nesta quinta-feira 25, o segundo 
grupo de gestantes do Projeto Mamãe Coruja do ano 2019. As atividades do grupo 
acontecerão na nova sede Secretaria da Mulher. Os encontros do grupo acontecerão 
durante 03 meses, com encontros semanais, onde serão realizadas palestras inerentes à 
gestação e ao bebê, visita a maternidade, oficinas e ao término a entrega do kit pós-parto. 
Na abertura das atividades as técnicas abordaram sobre o objetivo do grupo como a 
socialização através da troca de experiências, proporcionar informações referentes ao 
parto, a gestação, a amamentação, cuidados com o recém-nascido e fortalecer o 
vínculo de mãe e filho.

Encontro marca o início das atividades do 
segundo grupo de gestantes do Projeto 
Mamãe Coruja
25 DE JULHO
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Acórdão do TCU proíbe pagamentos a professores 
com precatórios do Fundef

O Tribunal de Contas da União julgou  (24/7) solicitação do Congresso Nacional (SCN) 
para abertura de fiscalização no Fundo de Manutenção e Desenvolvimento do Ensino 
Fundamental e de Valorização do Magistério (Fundef), que garantisse o uso de 60% dos 
valores destinados pela União aos municípios, a título de precatórios do Fundo, no 
pagamento dos profissionais do magistério. Em seu voto, o ministro Augusto Nardes, 
relator do processo, concluiu que a solicitação é contrária à jurisprudência do TCU, o 
que torna juridicamente inviável a sua realização. Ele destacou a existência de auditoria 
de conformidade já em andamento no TCU, com o objetivo de identificar irregularidades 
relativas à gestão dos recursos transferidos aos municípios por meio dos precatórios do 
Fundef (TC 018.130/2018-6, da relatoria do Min. Walton Alencar Rodrigues), cujos 
resultados, após concluída, devem ser enviados à Comissão de Fiscalização e Controle 
da Câmara, o que atenderia parcialmente à SCN.

Em julgamentos anteriores (acórdãos 1.824/2017, 1.962/2017, 2.866/2018 e 180/2019, 
todos do Plenário do TCU), o Tribunal definiu que os recursos dos precatórios devem 
ser integralmente recolhidos à conta bancária do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica (Fundeb), que sucedeu o Fundef, para aplicação 
em ações de manutenção e desenvolvimento do ensino para a educação básica pública. 
As verbas oriundas dos precatórios têm caráter eventual e não podem ser empregadas 
para o pagamento de salários, abonos ou passivos trabalhistas e previdenciários. 
Caso isso ocorra, os gestores poderão ser responsabilizados por dano ao erário e 
descumprimento de norma legal.

Serviço:
Acórdão: 1690/2019
Processo: 014.413/2019-1
Relator: ministro Augusto Nardes

TCU alerta os prefeitos que está em vigor decisão que veda pagamento de salários de 
professores com recursos dos precatórios do Fundef. Valores devem ser aplicados em 

ações de manutenção e desenvolvimento do ensino público de nível básico.
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Alunos dos 1º e 2º anos participam de avaliação 
diagnóstica do Programa Mais Alfabetização
25 DE JULHO

A Secretaria Municipal de Educação de Campo Alegre realizou nos dias 24 e 25 de julho a 
aplicação das Avaliações do Programa Mais Alfabetização. As provas foram realizadas 
em 09 escolas da Rede Municipal de Ensino para estudantes dos 1º e 2º anos cadastrados 
na Adesão do Programa de Ensino no ano de 2018. As avaliações foram aplicadas em 
todas as turmas que aderiram ao Programa Mais Alfabetização e também nas turmas que 
não fizeram a adesão (para o propósito de análise da efetividade do Programa). As mesmas 
são instrumentos que serve como diagnóstico dos alunos na aprendizagem e também 
avalia o resultado das práticas pedagógicas em sala de aula. O Programa Mais 
Alfabetização, instituído pelo Ministério da Educação (MEC) pela Portaria Nº 142/2018, 
tem como objetivo fortalecer e apoiar técnica e financeiramente as unidades escolares no 
processo de alfabetização de estudantes regularmente matriculados nos dois primeiros 
anos do ensino fundamental. As Avaliações do programa são extraídas do próprio 
Sistema de Monitoramento CAED - Programa Mais Alfabetização e têm como objetivo 
auxiliar no acompanhamento e oferecer às unidades escolares um diagnóstico das 
habilidades básicas e essenciais que devem ser desenvolvidas pelos estudantes ao longo 
do ensino fundamental.  Com esses testes e seus resultados, torna-se mais produtivo o 
trabalho do professor alfabetizador no desenvolvimento de estratégias para superar as 
dificuldades de aprendizagem detectadas.

• Avaliação Diagnóstica ou de Entrada: Esse teste tem como finalidade avaliar o nível de 

alfabetização das crianças no início do Programa. Dessa forma, serão avaliadas as 

habilidades básicas e essenciais em Língua Portuguesa e em Matemática, próprias da albetização

• O teste de saída: deverá ser aplicado após o término do Programa. Ele será fundamental 
para avaliar o trabalho dos assistentes de forma objetiva, considerando os resultados 
apresentados por cada turma. 



Após a aplicação das avaliações, cada Instituição de Ensino inseri o resultado das 
informações sobre o desempenho dos alunos em Língua Portuguesa e Matemática no 
Sistema do CAED para análise e diagnóstico, verificando quais habilidades já foram 
desenvolvidas e as que ainda não foram atingidas pelos alunos, bem como possibilitar a 
demarcação de metas curriculares a serem alcançadas para melhorar a aprendizagem.

Essa devolutiva dos resultados das avaliações é enviada pelo CAED para cada escola.

“A partir desses resultados, teremos um 
parâmetro da aprendizagem dos alunos 
e daremos continuidade as ações e a 
Formação Continuada dos professores 
alfabetizadores em 2019, fazendo as 
intervenções necessárias acerca das 
habi l idades exigidas’’ , des tacou a 
coordenadora  do Programa Jane Vicente.

As ações do Programa Mais Alfabetização são acompanhadas pela Coordenadora 
Municipal de Programa e Projetos Jane Cleide Vicente e pela Coordenadora de Práticas 
Pedagógicas Maria Cleide Farias na Secretaria Municipal de Educação.
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Campo Alegre sediou Encontro Intermunicipal 
sobre a Educação do campo
25 DE JULHO

O município de Campo Alegre sediou na manhã desta quinta-feira dia 25 de julho o 
Encontro Intermunicipal sobre a Educação do Campo, tendo como temática “O Projeto 
Político Pedagógico - PPP e a Educação do Campo”. O encontro que aconteceu no CESCA 
foi organizado pela Secretaria Municipal de Educação. O evento contou com a 
participação de representantes de 14 instituições de ensino da rede municipal do 
município que integram o projeto “Cisternas nas Escolas”, representantes da Rede de 
Educação Contextualizada do Agreste Semiárido – RECASA e com a presença de 
representantes dos Municípios de Junqueiro, Taquarana, Estrela de Alagoas, Limoeiro 
de Anadia, Palmeiras dos Índios e Teotônio Vilela, Girau do Ponciano e Lagoa da 
Canoa que também fazem parte da RECASA. Com o objetivo de fortalecer a Educação do 
Campo através do PPP, este que é peça fundamental no planejamento das instituições 
de ensino em seus mais variados níveis e modalidade. Segundo Veiga (2005), o PPP é 
um ato intencional que deve ser estabelecido coletivamente e, por isso, passa a ser 
compromisso de todos.  Durante o encontro o Núcleo de Educação Ambiental – NEA 
apresentou as ações exitosas realizadas pelo mesmo, experiências que causam 
impacto direto na vida dos membros que integram o projeto e que vão muito além de 
apenas conscientização, também se trata de disciplina, responsabilidade social e 
comprometimento com o meio ambiente.

Os projetos Soldadinho Verde, Com-Vida e AMA contam com a participação de cerca de 
67 alunos, o Projeto Horta Escolar realizado em 13 das 22 Instituições de Ensino da 
Rede Pública Municipal e as ações relacionadas a coleta seletiva que envolvem a todos 
com um contínuo processo de coleta e conscientização, entre outras ações que fortalecem 
e evidenciam a importância da educação contextualizada para o pleno desenvolvimento 
educacional, buscando interdisciplinaridade no cotidiano escolar. Segundo o técnico 
Daniel Alves, esses encontros são de suma importância para o fortalecimento da 
Educação do Campo e da Educação contextualizada, visto que, é preciso sempre 
trabalhar os conteúdos escolares juntamente com a realidade em que os alunos estão 
inseridos, e que a valorização e a luta pela permanência das escolas do campo e tarefa
árdua e que mesmo diante de tantos empecilhos não podemos fraquejar.
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Pré-candidatos a função de Conselheiros 
Tutelares participaram de Curso de Capacitação
25 DE JULHO

Nos dias 24 e 25 de julho foi realizado o curso de capacitação para os pré-candidatos a 
conselheiros tutelares da sede do município e do Distrito de Luziápolis. O curso é uma 
das etapas prevista no edital 0001/2019 do Conselho Municipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescente - CMDCA e contou com a participação de nove pré-candidatos de 
Luziápolis e 14 de Campo Alegre.  No primeiro dia, a formação foi ministrada pelo senhor  
Yallison Guedes, atual conselheiro tutelar de Luziápolis, e no segundo dia com o senhor 
Weliton Vasconcelos, militante na causa da criança e do adolescente há muitos anos, 
prestando assessoria em vários municípios do Estado de Alagoas. A capacitação contou 
com o apoio do Conselho Municipal dos direitos da Criança e do Adolescente, onde 
estiveram presentes os conselheiros que fazem parte da Comissão Especial para o 
Processo de Escolha Unificado para Conselheiros Tutelares, da Secretaria Municipal de 
Educação e Secretaria Municipal de Assistência Social e Direito à Cidadania.

A próxima etapa será o exame eliminatório que acontecerá no dia 04 de agosto com 
horário e local a definir. Somente após o resultado do exame e análise dos recursos, 
caso haja, é que será divulgada a relação definitiva dos candidatos aptos para o 
processo de escolha.
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Visitadoras do Programa Criança Feliz realizam 
campanha de consc ient ização sobre o 
combate à dengue
26 DE JULHO

As visitadoras do Programa Criança Feliz realizaram nos dias 19 e 22 uma Campanha de 
conscientização para as famílias beneficiárias do programa sobre o combate ao mosquito 
Aedes Aegypti, transmissor da Dengue, Zica e Chikungunya.  Durante a visitação 
domiciliar, as famílias atendidas foram orientadas que, para prevenir a dengue, é 
necessário evitar o acúmulo de água, pois o mosquito deposita os ovos em recipientes 
ou locais com líquido. Além destas informações, são abordados a limpeza de calhas e 
piscinas, colocação de areia em vasos de plantas, consciência sobre o descarte e acúmulo 
de lixo, entre outros. Prevenir é a melhor forma de evitar a Dengue, a maior parte dos 
focos do mosquito está nos domicílios. A conscientização da população e a tomada de 
medidas são de fundamental importância para a redução e, quem sabe, a erradicação 
desta doença.

Assistência Social e Educação traçam metas 
para o cumprimento das condicionalidades 
do Bolsa Família
26 DE JULHO

A Secre t a r i a de Ass i s t ênc ia Soc ia l a t r avés da 
coordenação do Cadastro Único e  Coordenações dos 
Cent ros de Referênc ia de Ass i s tênc ia Soc ia l - 
CRAS realizam reunião com técnica da secretária de 
Educação Mônica Gomes, com intuito fortalecer e 
garantir o cumprimento das condicionalidades da 
educação. O Programa Bolsa Família adota algumas 

condicionalidades, com destaque para a educação que sendo uma política pública de caráter 
emancipatório,torna-se estratégia importante para garantia de direitos de crianças, adolescentes 
e jovens em situação de pobreza e vulnerabilidade social.  Desta forma, através da 
Condicionalidade da Educação, o Programa Bolsa Família contribui para a garantia do direito 
de acesso e permanência à escolarização, resultando na trajetória escolar bem sucedida.  
“Para isso, o acompanhamento eficaz da frequência escolar assume um papel relevante”, 
explicou Mayara Lemos, Coordenadora do Cadastro Único e PBF do município.



32

Alunos do Espaço Crer e Ser participam de 
Torneio Esportivo do Projeto Comviver
26 DE JULHO

A educação inclusiva é algo crescente no município de Campo Alegre e a cada dia pode-se 
observar os avanços que essa modalidade apresenta, os benefícios que traz aos que a 
praticam e principalmente o incentivo e a quebra de paradigmas e barreiras que antes se 
tornavam um empecilho para o desenvolvimento de crianças, jovens e adultos com 
deficiência. Nessa perspectiva, no último dia 25 de julho alunos do Espaço Crer e Ser 
participaram do torneio esportivo do projeto CoMviver gerenciado pela Secretaria 
Municipal de Assistência Social e Direito à Cidadania através do Conselho Municipal 
da Criança e do Adolescente - CMDCA.  O projeto é financiado pelo Programa Itaú 
Social iniciativa do banco Itaú, que através de doações ao Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente tem proporcionado o aumento da qualidade de 
vida de crianças e adolescentes em situação de violação de direitos e/ou com 
vínculos fragilizados. O torneio contou com a presença de 111 participantes, os quais 
disputaram quatro modalidades desportivas: Goalball, Futsal, Handebol e Queimado.  
Os alunos do Espaço Crer e Ser tiveram destaque na modalidade Goalball, 
conquistando troféu e medalhas pela incrível participação. O jogo é praticado por 
atletas que possuem deficiência visual e sua percepção é pelo tato e pela audição, assim 
os participantes do Projeto que não tem deficiência visual usaram venda nos olhos 
para e com essa adaptação competiram com os alunos do Espaço Crer e Ser.

A incrível performance dos alunos na prática esportiva se dá pelo brilhante trabalho e 

dedicação da equipe do Espaço Crer e Ser, que trabalha de forma interdisciplinar, com o 

objetivo de proporcionar qualidade de vida, autonomia, independência e protagonismo a 

seus alunos, uma  equipe formada por profissionais da saúde e da educação envolvendo 

profissionais de educação física, psicólogas, terapeutas ocupacionais, fisioterapeuta, 

fonoaudióloga, e pedagogas, além da participação dos estagiários que trabalharam 

diretamente nesse processo transformação.  Mudar a vida e a percepção de mundo dos 

alunos que são atendidos pelo Espaço Crer e Ser é fundamental para que se sintam parte 

da sociedade e compreendam que o mundo pode ser conquistado por qualquer um, que 

os limites o torna mais fortes e os fazem especiais, não pela deficiência que trazem, que 

nada mais é que uma simples característica, mas sim pelo fato de estarem sempre dispostos 

a vencer um dia de cada vez e a amar incondicionalmente



CEI Lizete Alves Ferreira realiza culminância 
do Projeto Vida Saudável
29 DE JULHO

Uma boa alimentação é de fundamental importância para o desenvolvimento de todo e 

qualquer ser humano, nessa perspectiva o Centro de Educação Infantil Lizete Alves 

Ferreira em Luziápolis realizou a culminância do projeto Vida Saudável, tendo como 

protagonista as crianças matriculadas no centro e envolvendo toda a comunidade em 

geral. A culminância foi marca pela exposição dos belíssimos trabalhos realizados 

durante os cinco meses de duração do projeto e que foram desenvolvidos pelas crianças 

que são os principais envolvidos nesta ação, assim como também contou com a 

participação de toda a comunidade escolar, que na ocasião prestigiaram e puderam 

acompanhar de perto a evolução e o significado de cada ação desenvolvida em torno 

do projeto. Tendo como finalidade trabalhar as três áreas específicas: Saúde Emocional, 

física e alimentar, que são áreas de fundamental importância para o desenvolvimento 

integral das crianças, foi desenvolvido ações envolvendo a afetividade, cuidados com 

o corpo, exercícios físicos e uma alimentação adequada para cada fase do 

desenvolvimento, suprindo assim as necessidades do corpo e da mente.

Durante a execução do projeto, a instituição pôde contar com 

a parceria de profissionais da área da saúde como por exemplo 

da psicóloga Aurya Nayr, das nutricionistas Thamara Roberta 

e Graciele Stheffane e dos professores da academia da saúde 

de Luziápolis que desempenharam um papel de fundamental 

importância durante a execução e consolidação do projeto, 

além de contar a presença e fundamental importância das 

famílias que são peça chave para dar continuidade ao trabalho 

iniciado na instituição. Esses projetos fortalecem as práticas 

pedagógicas e estimulam bons hábito que serão levados durante 

toda a vida, contribuindo com a redução da obesidade e 

despertando desde a primeira infância a necessidade de fazer 

boas escolhas que irão acompanhá-los durante toda sua 

trajetória de vida.
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Secretário Francisco Joaquim participa de 
Missão Técnica do Sebrae no Estado do 
Rio de Janeiro
29 DE JULHO

O secretário municipal de Indústria e Comércio de Campo Alegre Francisco Joaquim 

participou de uma Missão técnica sobre Negócios de Impacto Social e Ambiental – 

NISA, no período de 29 de Julho a 01 de Agosto, no estado do Rio de Janeiro. A missão 

organizada pelo SEBRAE AL e SEBRAE RJ  teve o  intuito de capacitar gestores 

municipais para entenderem os negócios de impacto social e ambiental, tema muito 

atual. O evento foi realizado através da parceria. No primeiro dia da Missão, na 

terça-feira (30), foi  a uma oportunidade de conhecer a experiência da Rede da Maré, 

no Complexo da maré, que desenvolve políticas públicas voltadas para o Complexo 

da Maré com trabalhos na Educação, Saúde, Assistência Social , Cultura e 

Empreendedorismo. Experiência bastante proveitosa que vem transformando a realidade 

local. O complexo da maré é uma comunidade de 4.5 km2 e 140 mil habitantes. Já na 

quarta-feira (31), foi o momento de conhecer as experiências de vários startups 

voltados para Negócios de Impacto Social e Ambiental, dentre eles o Audima, Sitawi e 

o Abelha. Durante o evento o secretário participou de varias palestras: Empresa B; 

Sitawi, finanças do bem, startup Audima, plataforma com serviços de áudio para 

deficientes com dificuldades auditivas e visuais, CRAB, Centro de Referência do 

artesanato brasileiro, Museu do Artesanato, Casa das mulheres da Maré, e Espaço 

de referência da Maré.

A Missão Técnica teve o objetivo de conhecer as práticas locais de Negócios 

de Impacto Social e Ambiental.
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At l e t a d o P r o j e t o E s p o r t e n a E s c o l a 
conquista segundo lugar no Campeonato 
a lagoano de at let ismo
29 DE JULHO

O jovem atleta José Wellington da Silva Santos, integrante do Projeto Esporte na Escola, 

conquistou o 2° Lugar na disputa do Salto em Altura pelo Campeonato Alagoano de 

Atletismo Sub 18. O atleta que é aluno da Escola Estadual Dorgival Gonçalves, localizada 

no Distrito Luziápolis, e conseguiu a marca de 1.60m, empatando com o 1° colocado, 

mas ficou em 2° lugar devido aos critérios de desempate. Em Campo Alegre a modalidade 

Atletismo é orientada pela professora Glacielle Paiva de Andrade, através do Projeto 

Esporte na Escola.

Representantes de Campo Alegre participaram 
de Workshop sobre desenvolvimento urbano 
de políticas públicas

31 DE JULHO

O Workshop Construindo Capacidades 

explora instrumentos para aplicar a Nova 

Agenda Urbana da ONU. 

Representantes da Prefeitura Municipal de 

Campo Alegre participaram do Workshop 

"Construindo capacidades: a nova agenda 

urbana e o desenvolvimento do Estado de 

Alagoas".  O evento foi realizado no auditório 

da Secretaria de Estado da Fazenda de 

Alagoas - SEFAZ em Maceió, e teve como 

objetivo capacitar os servidores diretamente 

envolvidos na formulação e implementação 

de políticas e  programas dos município e do 

Governo do Estado.  



Projeto Memórias do Meu Lugar produz 
documentário em parceria com Secretaria 
de Cultura

31 DE JULHO

Na tarde desta quarta-feira 31 de julho, representantes do Núcleo de Cidadania dos 

Adolescentes (NUCA), juntamente com a equipe técnica do CRAS em parceria com a 

Secretaria de Cultura e Comunicação, avançaram mais uma etapa do projeto Memórias 

do Meu Lugar. Após alguns meses de trabalho intenso de coleta de imagens e 

narrativas sobre Campo Alegre, chegou o dia de colher as entrevistas feitas com 

idosas do município de Campo Alegre, algumas delas também fazem parte do Serviço 

de Convivência e Fortalecimento de vínculos (SCFV) da sede.  Essa etapa teve 

como proposta saber um pouco de como era a convivência de cada uma delas no 

município, como era a saúde pública, a utilização do transporte, a educação, o trabalho, 

dentre outras coisas fundamentais para que possamos entender e visualizar as 

memórias afetivas da Cidade Carinho contadas por nossas idosas. O adolescente Ronald 

fez uma observação sobre o momento “o projeto segue com várias perguntas gerando 

diversas respostas, fazendo com que as entrevistadas se empolgassem, da mesma 

maneira, ficaram aqueles que estavam prestigiando suas histórias”.  Ao final das 

entrevistas, os adolescentes do NUCA, deram seus depoimentos de como foram suas 

experiências ao participarem desse projeto, avaliando a sua participação e o impacto 

do projeto em suas vidas.

“O projeto segue agora para compilação e edição do material, para que se prepare um 

filme/documentário que condense o que foi colhido durante a sua preparação. Ao ser 

concluído, iremos marcar um momento para projetar o resultado para a comunidade 

campo-alegrense”, ressaltou a assistente social Dayara Pinto que idealizou o projeto 

juntamente com a coordenadora do CRAS sede Ingridd Gomes, que acompanhou de 

perto o momento.  Participaram também desse momento a Secretaria de Cultura e 

Comunicação por meio do fotógrafo Cristiano Souza, o SCFV através do oficineiro 

Raylan, as idosas: Elena Palmeira, Benedita Maria, Maria José da Conceição, Maria 

José Quirino, Gorete, Angelina e Elizabete Silva e os adolescentes: João Vitor, 

Gissele, Ronald e Maria Vitória.
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Dessa forma, a finalidade da atividade foi de fortalecer o engajamento dos municípios e 

do Estado de Alagoas em prol de uma prosperidade urbana sustentável e inclusiva e 

alinhar suas políticas públicas, planos e ações às agendas globais de desenvolvimento. 

A Nova Agenda Urbana é um documento que reúne princípios e ações estratégicas a 

serem adotadas para o alcance do desenvolvimento urbano sustentável e repensar a 

forma como as cidades são construídas, gerenciadas e vivenciadas.  O treinamento 

acontece também sob a ótica do 11° Objetivo de Desenvolvimento Sustentável (ODS), 

que trata da moradia adequada, inclusão social, segurança urbana, resiliência e 

sustentabilidade das cidades e assentamentos humanos.

Secretaria de Agricultura promove Café da 
manhã e palestra para comemorar o dia da 
Agricultura Familiar
31 DE JULHO

A Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Campo 

Alegre promoveu nesta quarta-feira 31, um café da manhã seguido 

de palestras e apresentações sobre os investimentos, avanços e metas 

futuras para a agricultura do município de Campo Alegre.  O 

momento foi idealizado para comemorar o Dia da agricultura 

familiar (25 de Julho) e dia do Agricultor (28 de Julho).  O evento 

que teve a participação de muitos pequenos produtores rurais do 

município, contou com uma palestra ministrada pelo técnico da 

EMATER, Mário Jorge que explanou sobre políticas públicas.  

Na ocasião a Secretaria de Agricultura também iniciou o cadastro 

dos agricultores locais. O secretário Leonardo Monteiro agradeceu 

a todos os parceiros na realização do evento, e aos agricultores que 

participaram. Leonardo destacou o sucesso dos projetos municipais 

como o Barriga Cheia, Projeto MAIS, Pomar Municipal, Projeto 

de Piscicultura, entre outros.
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AINDA DA TEMPO

DE VOCÊ FAZER O SEU

Refi 2019
Programa de Recuperação Fiscal

Negocie suas dívidas com o
município com reducação de até

100%
em Multas e Juros

Quite suas dívidas com impostos como: IPTU, ISSQN, ITBI,
TAXAS e outros de qualquer natureza, inscritos em
dívida ativa do município. 

Aproveite no período de 01/07 a 30/08 de 2019

Procure a Secretaria Municipal de Finanças - Setor de Tributos

Contato: (82) 3275-1581

E-mail: tributos.pmca@hotmail.com

Endereço: Rua Senador Máximo, n° 74, Centro, Campo Alegre - AL

/prefeituracampoalegre

/prefeituracampoalegre
Acesse:
www.campoalegre.al.gov.br



PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CAMPO ALEGRE

RUA SENADOR MÁXIMO, 35
1° ANDAR - CENTRO, CAMPO ALEGRE - AL

(82) 3275-1616
contato@campoalegre.gov.br

CANAIS DE COMUNICAÇÃO

CONTATOS

/prefeituracampoalegre

/prefeituracampoalegre

www.campoalegre.al.gov.br
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